
神奈川県地方創生推進会議及び県議会　意見整理表

NO 発言者等 委員意見 対応（案） 担当局

1
推進会議
平井委員

総合戦略の計画期間の中間年を越えたことから、2019年の目標値をすで
に達成しているＫＰＩについては、「順調」を超える「極めて順調」なのか、
見直しをして目標値を上方修正する必要があるのかについて、検討して
いく必要がある。

総合戦略の改訂によ
り反映しました。

各局

2
推進会議
大塚委員

観光産業の振興に向けた取組みが、観光消費額総額につながっていな
い。取組みの追加やＫＰＩの追加等を検討する必要がある。

総合戦略の改訂によ
り反映しました。

国際文化観光局

3
推進会議
山崎委員

「三浦半島魅力最大化プロジェクト」と「かながわシープロジェクト」につい
て、現在設定されているＫＰＩで評価が行えるのか疑問がある。計画の残り
期間で、別の評価の指標を検討する必要がある。

総合戦略の改訂によ
り反映しました。

政策局

4
県議会

(常任委員会)

小柱「マグカルの推進」では、イベント掲載数をＫＰＩに設定しているが、本
来はイベントに参加した人、コンサートであれば鑑賞した人など、どれだけ
集客できたのか、どれだけ参加したのかということを目標にすべきである。
文化に数値目標を設定することは確かに難しいが、達成しやすい数値目
標ではなく、どのくらいの県民が文化に興味を持ったのかを図るような、困
難な目標にチャレンジしてもらいたい。

総合戦略の改訂によ
り反映しました。

国際文化観光局

共通

基本目標１

基本目標２

資料４
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NO 発言者等 委員意見 対応（案） 担当局

5
推進会議
大塚委員

働き方改革について、テレワークの利用率やサテライトオフィスの誘致件
数をＫＰＩに追加するなど、ＫＰＩの見直しを図っていくべき。

ご指摘については次
期総合戦略に向けて
引き続き検討してま
いります。

産業労働局

6
推進会議
加藤委員

仕事と子育ての両立支援策等により出生率が上昇しても、出生数が減少
する状況が今後増加していくため、出生率だけでなく出生数についても
目標の設定を検討する必要がある。

ご指摘については次
期総合戦略に向けて
引き続き検討してま
いります。

政策局

7
推進会議
加藤委員

「結婚の希望をかなえる環境づくり」について、現状のＫＰＩ２つだけでは指
標として十分とは言えないことから、ＫＰＩの見直しや追加について検討す
る必要がある。

ご指摘については次
期総合戦略に向けて
引き続き検討してま
いります。

福祉子どもみらい局

8
推進会議
末永委員

基本目標３（１）③「妊娠・出産を支える社会環境の整備」について、KPIが
「風しんの予防接種の件数」と「思春期から妊娠適齢期の男女を対象にし
た出前講座の実施企業・団体数」の２つしかない。例えば、基本目標３
（１）④「子育てを応援する社会の実現」に設定されている待機児童のKPI
を、③「妊娠・出産を支える社会環境の整備」にも記載するなどKPIの同じ
項目が、色々な小柱にあってもよいのではないか。

総合戦略の改訂によ
り反映しました。

福祉子どもみらい局
健康医療局

9
推進会議
室田委員

「個性豊かなまちづくりの推進」について、地域らしさを多様に捉えた評価
報告書にすべきで、現状の３つのＫＰＩだけでそれを検証することは困難
であり、様々な地域が目標として持っている共通事項等をＫＰＩに設定する
など、検討を行う必要がある。

ご指摘については次
期総合戦略に向けて
引き続き検討してま
いります。

政策局
県土整備局

基本目標３

基本目標４
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